

**gasNatural****SALVADOR GABARRÓ ANUNCIA QUE EL NUEVO GRUPO DARÁ UN MAYOR PROTAGONISMO A ANDALUCÍA**

- **El presidente de Gas Natural se reunió hoy en Sevilla con el presidente de la Junta de Andalucía para explicarle personalmente la OPA sobre Endesa que ha presentado la compañía.**
- **Salvador Gabarró anunció que se crearán las sociedades Sevillana Generación y Sevillana Distribución.**

El presidente de Gas Natural, **Salvador Gabarró**, garantizó hoy al presidente de la Junta de Andalucía, **Manuel Chaves**, el futuro de los activos y de las inversiones previstas en Andalucía, y señaló que esta operación no afectará ni a la creación de riqueza ni a los puestos de trabajo que tienen actualmente Gas Natural y Endesa en la comunidad.

Salvador Gabarró anunció que “la estructura de la nueva compañía dará un mayor protagonismo a Andalucía”, y explicó que, “con el fin de acercar más la toma de decisiones a los mercados y a los clientes a los que se prestan los servicios, la nueva compañía tendrá una organización basada en una estructura societaria territorial”. En este sentido, Gabarró explicó que, en el caso de Andalucía, se crearán Sevillana Generación y Sevillana Distribución.

El presidente de Gas Natural también destacó el relevante papel que ha desempeñado esta compañía en el desarrollo del plan de gasificación de Andalucía, lo que permitirá que a finales de 2005 haya 41 municipios con suministro de gas natural, que se ampliarán a 91 en 2009.

GAS NATURAL SDG, S.A.

Av. Portal de l'Àngel, 22 08002 Barcelona Avenida de América, 38 28028 Madrid

Tel.: 93 402 56 88 / 87

Tel.: 91 589 65 35

Fax: 93 402 58 62

Fax: 91 589 65 00

www.gasnatural.com



Gabarró reiteró a Chaves el compromiso de mantener todas las inversiones previstas tanto por Endesa como por Gas Natural, porque considera que “son necesarias para mejorar la eficiencia y la calidad de servicio que reciben todos los clientes”. En este sentido, el presidente de Gas Natural se comprometió a realizar todas las inversiones que la Junta de Andalucía ha exigido a Endesa para mejorar las condiciones de suministro y la calidad de servicio en la comunidad.

El presidente de Gas Natural recordó que las inversiones previstas por el grupo resultante en el período 2006-2009 ascenderán hasta 17.000 millones de euros, de los cuales se espera destinar más del 60% a inversiones de generación y distribución en España, con especial énfasis en garantizar la calidad de servicio en el negocio regulado.

Sevilla, 30 de septiembre de 2005